

Bonsoir Mesdames, Messieurs, chers amis anciens des C135,

Je ne voudrais pas abuser de votre temps et troubler ces magnifiques retrouvailles, mais je souhaiterais vous adresser quelques mots. Veuillez excuser d'avance mon émotion ! Il n'est pas commun d'avoir devant soi autant de visages côtoyés lors d'une carrière !

Tout d'abord un grand merci à Bertrand initiateur et manager de cette manifestation ainsi qu'à tous ceux qui l'ont accompagné et épaulé. Ils ont réussi à faire ce que notre Amicale a bien du mal à réaliser depuis plusieurs années ! L'âge de nos adhérents et surtout l'éloignement de certains aux quatre coins de l'hexagone ont toujours été un frein à la réalisation de grandes manifestations.

Merci aux sponsors qui ont bien voulu apporter leur pierre à l'édifice pour que cette soirée soit réussie !

Je n'oublierai pas le bureau de notre Amicale (Jean-Claude, Michel, Patrick, Roger) qui, par son action et l'hébergement sur notre Compte Bancaire ont permis une parfaite maîtrise de la Trésorerie.

Après 21 ans au service du C135 (1969/1990), j'ai adhéré à l'Amicale lors de sa création en 2004.

Elu Président en 2018 à la demande de notre mentor Claude BRUNET (créateur du Site) et suite aux décès de « tonton » CONTE et Michel PLANTEVIN, j'ai sans cesse œuvré, pour que nous existions au travers de ce site remarquable consultable sur internet et qui retrace la vie des C135 !

Ce site est constamment MAJ pour intégrer les nouveaux adhérents dans le trombinoscope afin que chacun reconnaisse les siens malgré « les outrages du temps » et pour raconter notre quotidien !!!

Tâche difficile mais exaltante que je partage avec Jean-Claude depuis 2022 et ensuite avec Michel et Patrick depuis 2023. Je vous invite à parcourir ce site qui retrace l'histoire du C135 dans ses moindres détails depuis 1964, ainsi que de nombreux CR de manifestations et anecdotes. C'est à vous de le valoriser et d'y inscrire votre histoire. Je sais que vous le pouvez, votre compte WhatsApp nous en dit long!

Malgré tout, un nombre conséquent d'irréductibles (qui se reconnaitrons Pierre, Lolo, Filou, Nanar, Gaston, etc) ont toujours répondu présent à nos divers rendez-vous que sont les AG annuelles et les commémorations du 30 juin à la mémoire de nos disparus d'Hao autour de notre stèle.

Je tiens à souligner que la totalité des échanges avec les adhérents se fait par mails soit collectifs ou soit personnels. Chaque adhérent est tenu au courant de tous nos faits et gestes. Nous avons même 2 anciens avec lesquels nous correspondons par courrier postal ! Nous entretenons aussi un relationnel avec les familles des disparus. (Michel DONATO – Général Jean-Pierre LACHAUD). Pas facile, car les retours ne sont pas toujours à la hauteur de nos espérances, mais les encouragements et les remerciements reçus pour nos actions

sont suffisamment motivants pour nous reconforter. Au passage : **LECTURE DES EXEMPLES (Jean-Claude TAVERNIER, Mme Danielle DUMAS, Mme Hélène VINCENT)**

Notre bureau ne ménage pas sa peine pour mener à bien nos relations avec les autorités militaires de la BA 125 et celles du Sologne qui nous reçoivent à chaque fois avec enthousiasme et bienveillance.

Notre stèle, érigée à l'initiative du regretté Claude BRUNET (fondateur de l'Amicale) et grâce aux actions conjuguées de Paul FOUILLAND et Xavier BUISSON a été inaugurée en 2009. Merci pour leurs actions, à eux qui sont présents aujourd'hui.

Reste la question de son transfert sur un lieu approprié de la BA 125 après la dissolution du Sologne en 2025????? Car elle est pour nous le symbole de notre attachement au devoir de mémoire !

Cela fera partie entre autre des nombreux sujets de notre prochaine AG, surement en octobre comme pourra nous le préciser le LCL BOUDINOT présent ce soir?

Nous sommes quelque peu déçus de ne pas avoir obtenu satisfaction quant à la mise en exposition d'un C135 sur la BA 125 comme il nous en avait été fait la promesse en 2022. Mais nous comprenons très bien les difficultés d'une telle entreprise qui aurait été pour nous un formidable aboutissement !

Aujourd'hui, nos rangs n'ont cessé de grandir pour atteindre 170 adhérents, avec un regain d'inscriptions cette année 2024 et l'accueil très remarqué de 8 généraux dont la plupart sont ici aujourd'hui et que j'ai eu le plaisir de côtoyer de nombreuses années pour certains en début de carrière, et que je salue amicalement.

Je remercie les adhérents de l'Amicale présents accompagnés de leurs épouses!!!! Et Merci à toutes les épouses qui ont su nous épauler, être présentes lors de nos absences et qui encore aujourd'hui nous témoignent leur attachement par leur présence.

Merci à vous tous que je ne connais pas, de nous témoigner aussi votre attachement pour célébrer cette épopée exceptionnelle de 60 ans qui est la nôtre (Longévité opérationnelle unique dans l'histoire des ailes françaises), en attendant de vous compter dans nos rangs ! Nous avons édité un pin's à l'effigie de notre Amicale qui sert de marque de ralliement lors de nos rencontres. (En vente pour la modique somme de 5€)

En tout état de cause, Notre Souhait Majeur et notre Espérance restent la pérennité de notre Nouvelle Amicale ou Association que nous sommes en train de construire par le jumelage avec l'Amicale des C135 français du Sologne ! Nouveaux statuts, refonte du site, regroupement des trésoreries, nouveau bureau. Afin d'envisager ensuite le rattachement à une structure pérenne rattachée à une unité navigante de l'AAE qui ne peut être que l'escadron 1/31 « Bretagne » commandé par le LCL OUEDRAOGO que je salue. Nous comptons sur eux pour nous accueillir et nous comptons sur vous, nous aurons besoin de sang neuf !!!!!

Que brille encore longtemps la flamme du souvenir et que batte encore le cœur des C135 français puisqu'ils vont apporter un peu de notre histoire dans le ciel Américain !

Et je terminerai par cette citation de W. CHURCHILL qui me tient à coeur : « Un peuple qui oublie son passé n'a pas d'avenir. »

Bonne soirée à tous et à toutes !

Pour exemple : un message de **Jean-Claude TAVERNIER** (Pil)

Soirée bien alléchante pour laquelle je vous souhaite le succès le plus grand possible - ce dont je ne doute pas. Regrettant de ne pouvoir y participer. En vous demandant de bien vouloir transmettre un très amical bonjour à tous les " anciens" et à toute la relève à qui je souhaite autant de bonheur que celui que j'ai pu connaître au sein des escadrons c135 où j'ai servi dès le début (1964).

Très amicalement

Danielle DUMAS (veuve du Général DUMAS)

Ce programme est très alléchant

Avec beaucoup de regrets je ne pourrais me joindre à vous. Cette soirée et ces retrouvailles seront pleines de très bons souvenirs

Je penserai bien à vous

Tout mon amitié

Danielle DUMAS

Hélène VINCENT (veuve de Michel)

Après 23 ans passés dans les FAS (ERV 4/93, 93 ème ERV, 93 EB, ERV 2/93, GERMAS puis ESTS 15/093), je me permets de vous souhaiter un excellent anniversaire et te demande de transmettre à tous ceux que j'ai côtoyé mon meilleur souvenir. J'aurais aimé être parmi vous mais comme je ne conduis pas, ça m'était impossible (trop compliqué). Je vous embrasse Annie et toi ainsi que toute la famille très fort.

Amitiés

Généralx Présents : Xavier Buisson – Paul Fouilland – Maurice Lardet – Gérard Saucles – Bernard Schuler – Pierre Wiroth

SOLOGNE : LCL Guillaume Boudinot

MRTT : LCL Moussa Ouedraogo

BA 125 : Col Sébastien ESTEVE

Décès : Michel DONATO (off Mécano) – Général Jean-Pierre LACHAUD (Cdt du Germas et de l'ESTS)